



CONGRESO DE LA FEDERATION INTERNATIONALE DE ROLLER-SKATING

MADRID, 1960

PROYECCION INTERNACIONAL DE ESPAÑA

Al rememorar estos veinticinco años del patinaje español debe destacarse su extraordinaria proyección y prepotencia en el ámbito internacional.

España —representada por sus selecciones nacionales o por sus clubs campeones— ha participado a muy alto nivel en todas las competiciones celebradas.

Fruto del entusiasmo de sus directivos y de las colaboraciones recibidas del Consejo Superior —antes Delegación Nacional— de Deportes y de organismos provinciales y municipales, puede señalarse que la Federación Española es la que más competiciones internacionales ha organizado:

- Siete Campeonatos del Mundo de Patinaje Artístico: Barcelona (4), Madrid, Vigo y La Coruña.
- Seis Campeonatos del Mundo de Hockey sobre Patines: Barcelona (3), Madrid, La Coruña y Oviedo.
- Tres Campeonatos del Mundo y de Europa de Carreras: Pista, en Barcelona y San Hipólito de Voltregá; Circuito, en Madrid.
- Cinco Campeonatos de Europa de Hockey sobre Patines, categoría senior: Barcelona (4) y Bilbao; y ocho de la categoría junior: Barcelona, Madrid, Salamanca, Gijón, Vigo (2), Reus y Sevilla.
- El Segundo Campeonato de Europa de Patinaje Artístico, 1.ª categoría (Palma de Mallorca, 1978), y el Primero de la categoría junior (Lloret de Mar, 1979).
- Tests internacionales, Medallas de Oro, Plata y Bronce, de dicha especialidad.
- Copas de Europa, Latinas, Juegos del Mediterráneo y otras muchas competiciones.

Y en memoria de un gran deportista que hasta su fallecimiento, en 1973, ocupó la presidencia del máximo organismo internacional del patinaje (F. I. R. S.), la Federación Española instituyó en 1974 el TROFEO VICTORIANO OLIVERAS DE LA RIVA, de Hockey sobre Patines, del que se han celebrado cinco ediciones: San Hipólito de Voltregá, Cádiz, Oviedo (2) y Reus.

No debemos olvidar, asimismo, que la monumental y valiosa copa que se disputa en los Campeonatos del Mundo es el TROFEO JUAN ANTONIO SAMARANCH.

Finalmente, cabe destacar que, a iniciativa de los directivos españoles, se constituyó la CONFEDERATION EUROPEENNE DE ROLLER-SKATING, aprobada oficialmente por la F.I.R.S. en el Congreso de Oviedo de 1976.

Relacionamos a continuación los españoles que han ostentado u ostentan actualmente cargos directivos internacionales.

FEDERATION INTERNATIONALE DE ROLLER-SKATING (F. I. R. S.)

- Victoriano Oliveras de la Riva, *presidente* (1964-1973).
- Juan Antonio Samaranch Torelló, *vicepresidente honorario*.
- Juan Manuel Sainz de los Terreros, *vicepresidente honorario*.
- Manuel Domenech Miró, *vicepresidente primero* (1976-1979).
- Antonio J. González Fernández, *miembro del Comité Central en representación de la Confederación Europea*.
- José Palomo Monegal, *secretario-tesorero* (1964-1965).
- José María Sumpsi, *secretario-tesorero* (1965-1967).
- Rafael Pérez Alonso, *presidente del Comité Internacional de Carreras, C. I. C.* (1972-1976).
- Alberto Baxarias Olaya, *vicepresidente del Comité Internacional de Patinaje Artístico, C. I. P. A.*
- Luis Azemar y Puig de la Bellacasa, *miembro del Comité Internacional de Rink-Hockey, C. I. R. H.* (1962-1976).
- Joaquín Hortal Millán, *miembro del Comité Internacional de Rink-Hockey, C. I. R. H.*
- Enrique Martínez Gubert, *miembro del Comité Internacional de Carreras, C. I. C.*

CONFEDERATION EUROPEENNE DE ROLLER-SKATING (C. E. R. S.)

- Antonio J. González Fernández, *presidente*.
- Joaquín Hortal Millán, *secretario-tesorero*.
- Alberto Baxarias Olaya, *presidente en funciones del Comité Europeo de Patinaje Artístico, C. E. P. A.*
- José Manuel Lacambra Pellicer, *presidente de la Comisión Europea de Arbitros, C. E. A.*
- Enrique Martínez Gubert, *miembro del Comité Europeo de Carreras, C.E.C.*